

Fundación Telefónica convoca el V Congreso Internacional de Educared con el lema "Innovar en la Escuela".



Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

HOY 11.1 / 19.8 | MAÑANA 14.3 / 20.3

Versión móvil

ideal tv.es tu televisión online...

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

EDICIÓN: | Jaén | CAMBIAR | PERSONALIZAR | 12 noviembre 2009

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Andalucía España Mundo Cultura Sociedad

Estás en: Jaén - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > La excavación de la UJA en Egipto da sus primeros resultados

CULTURA-JAEN

La excavación de la UJA en Egipto da sus primeros resultados

Hallan restos de una momia junto a una figura funeraria y una estela con inscripciones jeroglíficas

R. I. | JAÉN

0 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia >

Las excavaciones que la Universidad de Jaén (UJA) está realizando en su segunda campaña en la necrópolis de los nobles de Asuán (Egipto), conocida como Qubbet el-Hawa, comienzan a obtener sus primeros resultados.

Desde que partieran los primeros investigadores el pasado 28 de octubre, hace ya dos semanas, los trabajos se han centrado en el exterior de la tumba nº 33 de la necrópolis. Allí, los investigadores de la UJA han hallado los restos de una momia que iba acompañada de una figurilla de pequeño tamaño denominada 'ushebti' de carácter mágico y ritual que acompañaban el conjunto funerario como sirvientes del difunto en la otra vida. Además, se ha descubierto otro fragmento de cerámica con inscripciones en copto y el fragmento de una estela con inscripciones jeroglíficas.

El director del proyecto, el profesor del Área de Historia Antigua de la UJA, doctor Alejandro Jiménez Serrano, prevé comenzar los trabajos de excavación en el interior de la tumba durante esta misma semana. Allí estudiarán y documentarán los numerosos restos de momias, así como los sarcófagos y las estatuas de grandes dimensiones que fueron destruidas en la antigüedad.

En esta segunda campaña de trabajo, que se extenderá hasta mediados del mes de diciembre, participan un total de trece investigadores procedentes de la propia UJA, CSIC y la Universidad de Granada, dirigidos por el doctor Alejandro Jiménez Serrano. Los objetivos para este año se centran en las excavaciones de las tumbas nº 33 y 34, datadas en el XII Dinastía (1850 a. C.), y en la conservación de la tumba nº 34h de la VI Dinastía (2150 a. C.). Además, se está tramitando la construcción de un nuevo edificio de usos múltiples en la necrópolis.

Este proyecto se enmarca en una acción de colaboración científica y cultural entre la Universidad de Jaén y el Consejo Supremo de Antigüedades de Egipto y como novedad, este año se puede consultar a diario el avance preliminar de los trabajos en la página oficial del proyecto (<http://www.qubbetelhawa.es>). El proyecto está financiado por el Ministerio de Cultura, la Universidad de Jaén, Caja Rural de Jaén, la empresa Guillermo García SL, IGEA y la Asociación Española de Egiptología.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

TAGS RELACIONADOS

excavacion, egipto, primeros, resultados

0 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia >

Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre * y apellidos

Email *

Acepto todas las condiciones de uso
* campos obligatorios

Opinión *

escribe aquí tu comentario

Enviar

EL DATO

CALENDARIO

El director del proyecto, el profesor del Área de Historia Antigua de la UJA, doctor Alejandro Jiménez Serrano, prevé comenzar los trabajos de excavación en el interior de la tumba en esta misma semana.

Los primeros investigadores partieron el 28 de octubre



Inscripciones jeroglíficas //IDEAL

LOTERÍAS DEL ESTADO por internet Info

SÉ EL SIGUIENTE MILLONARIO

La Primitiva: 13.500.000 €

BOTE de La Primitiva:
5.000.000€ el jueves y
8.500.000€ el sábado.
Juega en un sólo clic...

Jugar Ahora

- Repartidos más de 230 millones €
- Más de 324.000 Clientes

Voy a tener suerte Ofrecido por Ventura24.es

BUSCAR EN IDEAL.ES

Buscar

LO MÁS LEIDO

La Policía no se quiere ir al Valle...
Arturo Ruiz: «La muralla de Marroquíes ...
Continúan los tiras y aflojas...
La afición decidirá el nombre definitiv...
700 empleados de Santana paralizan su a...
Reparten diez mil descodificadores en l...
«Me da miedo despertar de este sueño, e...
La Estación de Autobuses recupera los v...
«Hemos tenido suerte de no morir»...
Valeo confirma el ERE entre el 21 y el ...
Rodrigo Rato sale del armario...

LO MÁS COMENTADO

LO ÚLTIMO

ideal tv.es

VIDEOS DE PANORAMA

más videos [+]

Bienvenido a



Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra